
AREE DI CONFINE PSICOSCIENTIFICHE 
Pubblicazioni selezionate da varie aree della ricerca psicoscientifica 
Editore: Rolf Linnemann (Dipl.-Ing.) * Steinweg 3b * 32108 Bad Salzuflen * Telefono: 
05222-6558 
Internet: http://www.psychowissenschaften.de E-mail: RoLi@psygrenz.de 
Traduzione dal tedesco di tungsteno@nelnomedellaverita.it – ottobre 2024 

Estratti dai protocolli Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 

  
 Argomento : A M O R E  e d  e m a n c i p a z i o n e  
  
  
 Sviluppato nel : Circolo della Pace Mediale di Berlino 
 Medium : Uwe Speer (17) e Monika-Manuela Speer (15) 
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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali che comprende circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutte 
le trasmissioni medianiche sono state lasciate nella loro forma originale, anche quando le domande 
venivano ripetute in forma simile. Il lavoro dei due medium scriventi, Monika-Manuela Speer e Uwe 
Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo del MFK, il Menetekel 
e le 21 trasmissioni dei Fratelli spaziali, è uno dei punti salienti della ricerca scientifica di confine. 
Altri gruppi hanno spesso cercato di copiare il MFK-Berlin, ma la sua qualità non è mai stata egua-
gliata. La duplicazione delle nuove compilazioni è espressamente incoraggiata e non è soggetta ad 
alcuna restrizione. 

 
 
 

Prefazione dell'editore 
 
L'emancipazione è un argomento molto controverso nell'arena pubblica. La parola “emancipazione” 
deriva dal latino emancipatio, che significa liberazione. Nel diritto romano, si riferiva alla liberazione 
dal mancipium, il dominio del capofamiglia. In senso più ampio, per emancipazione si intende qual-
siasi tipo di liberazione di gruppi o individui dall'autorità tradizionale, ad esempio durante una guerra 
o un'altra tutela. Karl Marx scrisse dell'emancipazione di ebrei, lavoratori, donne e negri. Oggi la 
parola emancipazione è usata soprattutto in relazione alla liberazione delle donne dalla dipendenza 
dagli uomini e alla loro parità giuridica e sociale. Molti ritengono che i tempi siano cambiati e che le 
opinioni siano diventate più “moderne”. Ma la domanda che sorge spontanea è: a che punto siamo 
arrivati con il nostro atteggiamento “moderno” nei confronti della vita? È evidente che c'è una gran-
de discrepanza tra i sessi e anche con l'ambiente, perché le immutabili LEGGI divine sono state di-
sattese. 
 
Alla schiavitù medievale delle donne è seguita l'emancipazione “moderna”. Il numero di battute, 
grottesche e comiche di situazione prodotte da questo fenomeno contemporaneo non è descrivibile. 
Un'infarinatura stilistica di tipo particolare si trova anche in saggi precedentemente di carattere scien-
tifico-fattuale. Il pronome “uomo” è stato sostituito da “uomo(n)/donna” dal linguaggio femminista. 
L'uomo(n)/donna stenta a crederci, un'assurdità senza pari! Cosa impedisce a un uomo di riconoscere 
il lavoro della moglie in casa e nell'educazione dei figli? - Il testo originale dei Sette Comandamenti 
e Sette Esigenze (modificato ecclesiasticamente in “Dieci Comandamenti”) recita nella seconda esi-
genza: “Rispetta la tua compagna come portatrice responsabile della VOLONTA' divina, della VITA 
divina e come precorritrice del futuro programmato. Il suo fallimento significa distruzione in una 
sequenza lenta ma inevitabile”. - Credo che non ci sia nulla da aggiungere. 

Bad Salzuflen, im Juni 1997 
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Qualcosa che riguarda l'AMORE    (Trasmissione a partire dall'anno 1973) 
 
 
Senza l'amore la vita è impensabile..  
L'intera CREAZIONE vivente è basata sull'AMORE! 
 
Purtroppo, la maggior parte delle persone vive senza pensare a quanto sia importante l'AMORE per 
rendere possibile la vita e per sostenerla. 
 
• Ma l'amore è più di un semplice sentimento! 
 
Esistono molti tipi di AMORE, tutti appartenenti a un'unica area, ovvero l'ORIGINE CENTRALE: 
DIO. Purtroppo, le persone vogliono sentire parlare poco o niente di DIO, e per questo non pensano 
all'ORIGINE dell'AMORE. 
 
Oggi l'amore viene confuso con il sesso. 
 
• Il sesso non è mai puro AMORE, ma una legge naturale di conservazione della specie. 
 
Chiunque abbia concepito l'idea che il maggiolino ami quando obbedisce alla legge della conserva-
zione della specie si sbaglia di grosso! 
 
La conservazione della specie deve essere seguita a tutti i costi, quindi questo istinto riproduttivo è 
abbinato a un sentimento molto forte. Questo modo di preservare la vita dà piacere e quindi l'uomo è 
influenzato a riprodursi. 
 
M a  l ' a m o r e  è  u n ' a l t r a  c o s a !  
 
L'amore non deve necessariamente essere legato alla procreazione. Al contrario, più l'AMORE si 
allontana dall'istinto riproduttivo, più può esprimersi con forza; può dare e sacrificarsi. 
 
L'atto della procreazione non è un dono d'AMORE, come spesso si pensa. Non si regala nulla, si ac-
cresce solo un sentimento. Ma il sentimento dell'amore può essere accresciuto anche senza il sesso. 
Platone ne ha scritto, ma non è stato capito. Platone sapeva dai REALI divini che l'AMORE ha una 
funzione ancora più alta del sesso. 
 
• La prostituzione dimostra in modo chiaro e inconfutabile che il sesso non è veramente AMORE. 
 
• Il sesso può avere una vera spinta emotiva solo quando c'è un vero amore. 
 
 
Naturalmente, l'AMORE può essere suddiviso in diversi gradi. 
 
• Il livello più alto è l'AMORE per DIO. 
 
• Il livello più basso è l'amore per il negativo, per la cattiveria. 
 
 
Purtroppo, ci sono persone che provano un'esaltazione sessuale delle emozioni quando sono disuma-
ne e crudeli. Per queste persone, la crudeltà è una sorta di amore, perché non sono capaci di un tipo 
di AMORE più elevato. 
 
• Le persone che capiscono e cercano il sesso solo sotto l'AMORE sono da compatire, perché 

possiedono la primitività degli animali inferiori. 
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Ecco un esempio esplicativo: Quando una persona si impegna in un'attività creativa, il suo sforzo 
avrà successo solo se svolgerà il suo lavoro con interesse e AMORE. Senza questi prerequisiti, sarà 
solo un lavoro malriuscito. 
 
Vediamo che l'AMORE e l'interesse sono fortemente collegati. 
 
Il sesso focalizza l'interesse solo su un oggetto specifico. Ma se si tratta solo di soddisfare l'interesse, 
l'amore vero e proprio non serve a nulla. 
 
• L'amore deve essere più di un interesse, deve essere duraturo e sacrificale, deve essere in grado 

di dare. 
 
Purtroppo, l'avversario di DIO ha rivendicato questo ambito per sé. È interessato a presentare il sesso 
come AMORE per umiliare le persone. 
 
L'interesse per il sesso è molto spesso un enorme errore in termini di AMORE. Ecco perché ci sono 
tante delusioni che finiscono nell'odio e nei tribunali. 
 
•  L ' a m o r e  è  u n ' a r e a  d i  c o n o s c e n z a !  
 
Tutti dovrebbero acquisire questa CONOSCENZA e dovrebbe essere spiegata correttamente nelle 
scuole. 
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Il desiderio di AMORE    (Trasmissione a partire dall'anno 1970) 
 
 
Poiché tutto si basa sulle vibrazioni, cioè sulle oscillazioni, anche la materia è solo una forma di vi-
brazione. Ma anche le VIBRAZIONI spirituali sono reali quanto la materia. Pertanto, anche le perce-
zioni e i sentimenti ne fanno parte. Anche l'amore è una VIBRAZIONE, sebbene abbia molte varian-
ti. 
 
• La più alta VIBRAZIONE dell'AMORE è, naturalmente, l'AMORE DIVINO. 
 
L'amore è pienamente efficace solo quando è desiderato, cioè voluto con tutte le nostre forze. Il desi-
derio e la realizzazione dell'AMORE sono come due poli elettrici che diventano pienamente efficaci 
solo quando si incontrano. 
 
•  S o l o  c h i  d e s i d e r a  l ' A M O R E  p u ò  s p e r i m e n t a r l o !  
 
Per questo motivo, il Natale è molto rivelatore e importante. Le persone vogliono regali, ma dietro 
questo desiderio c'è il desiderio di AMORE! Si capisce subito se il regalo è stato scelto con AMORE 
o se serve solo a soddisfare una tradizione. Se non si è disposti a fare un regalo per un autentico bi-
sogno di puro AMORE, è meglio non farlo affatto, perché dietro ogni finzione si nascondono falsità 
e ipocrisia. 
 
È esattamente la stessa cosa con l'AMORE DIVINO. Quello che vogliamo dare a DIO può essere 
solo riverenza e AMORE, perché LUI ha tutto il resto. L'universo appartiene a LUI! Ma ciò che dia-
mo non deve essere ipocrita, perché l'AMORE DIVINO non si può comprare! - L'AMORE autentico 
non si può comprare. L'AMORE non è una merce! 
 
• Ecco perché l'AMORE DIVINO non si può ottenere con baratti o promesse. 
 
Molte persone credono di essere state abbandonate da DIO o che DIO non esista affatto. Non prova-
no alcun AMORE personale. Ma non hanno capito che il loro desiderio personale di AMORE è sba-
gliato. Non si può chiedere più di quanto si è disposti a dare. Questo non ha nulla a che fare con i 
ricchi e i poveri, perché l'AMORE è indipendente da questo! 
 
Con tutti i regali che si fanno a Natale, il vero AMORE passa purtroppo in secondo piano. Gli affari 
e la mania di brillare con i regali, di distinguersi, sono purtroppo al centro della scena. In questo mo-
do non si riconosce il vero significato dell'importantissima festa dell'amore per il prossimo! Donare 
per AMORE porta naturalmente a un rapporto più stretto e intimo con chi lo riceve. In fondo, è que-
sto il senso del regalo. Ma quanti regali oggi scatenano invidia e rabbia quando passano di mano? 
Oppure suscitano sentimenti negativi se si rivelano diversi dal solito o dalle aspettative. 
 
I sentimenti umani non devono impoverirsi, non devono atrofizzarsi! Al contrario, essi fanno parte 
dello sviluppo e questo sviluppo è il compito principale di questo mondo. L'uomo continua a vivere 
spiritualmente anche dopo la morte, ci sono milioni di prove che lo dimostrano. Solo una persona 
testarda, ostinata, egoista e irresponsabile crede a quei dubbiosi che non riescono a pensare diversa-
mente da loro stessi. 
 
Non fate l'errore di dare il vostro AMORE all'avversario di DIO. Egli può abbagliarvi con i beni, con 
i beni materiali, con i piaceri, con il bisogno di riconoscimento, ma non potrà mai darvi il vero 
AMORE. La filosofia non ha mai preso in seria considerazione questo punto. Ma noi siamo i vostri 
INSEGNANTI e stiamo rimediando. 
 
• L'AMORE è il sentimento più importante di cui le persone hanno bisogno per il loro sviluppo, in 

questo mondo e nell'aldilà! 
 

PACE A TUTTI I CONFINI per voi e per l'intera umanità! 
 
 



- 5 - 

Una sola parola    (Dalle SFERE DI LUCE) 
 
 
Ebbene, la Parola è con DIO - e DIO è la Parola. 
 
Ci avete mai pensato? 
 
La parola serve a comunicare. È anche un'espressione di pensiero. Non c'è essere in tutto l'universo 
che superi l'uomo in questo senso. L'attività del pensiero sotto forma di linguaggio è un DONO DI 
DIO che è stato dato all'uomo. È quindi un DONO divino! 
 
Questo dono di incommensurabile valore viene trattato con incredibile negligenza dall'umanità sulla 
terra. A parte le parolacce, la parola che viene usata di più e che purtroppo è già entrata a far parte 
del vocabolario corrente di radio e televisione. 
 
• Una sola parola può significare morte o vita per l'intera umanità. 
• Un “no” può mandare fuori di testa una persona. 
• Un “no” può far morire di fame le nazioni. 
• Una sola parola - pronunciata - ha spezzato molti cuori umani. 
 
Questi sono solo alcuni esempi, ma ce ne sono milioni. 
 
P e n s a t e c i !  
 
Se una singola parola può assumere tali significati, tanto più quando vengono messe insieme intere 
frasi. - È ancora più straordinario quando queste frasi vengono immortalate per iscritto o sulla carta 
stampata. 
 
 
Quale  incomprens ib i le  s igni f ica to  s i  ce la  in  un 'unica  e  sempl ice  paro la :  AMO-
RE!  
 
 
Il regno spirituale non può capirvi perché semplicemente non riesce a comprendere quanto siete spa-
ventosamente superficiali, mendaci e privi di scrupoli con il vostro vocabolario.   
 
Questa è una bestemmia!  
 
Questa è la benedizione di Dio!  
 
Dio non vi ha dato tali capacità per questo scopo. 
 
Le università si rendono conto del significato del vocabolario? Se la comunicazione umana non è 
pulita e corretta, nascono i malintesi e da questi nascono le guerre e forse la fine del mondo. Non lo 
dico solo perché ogni mente deve essere in grado di seguirmi. 
 
F a t e  a t t e n z i o n e  a i  v o s t r i  p e n s i e r i !  
 
M a  a n c h e  p i ù  c a u t i  n e l l e  p a r o l e  p r o n u n c i a t e !  
 
Anche il vostro grande modello GESÙ CRISTO ha richiamato l'attenzione della gente sul fatto che 
una parola vola via come un uccello e non torna più alla bocca. 
 
Nella vostra indicibile ignoranza dei fatti spirituali, purtroppo non avete idea di dove rimanga una 
parola pronunciata. 
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• La parola non si è ancora spenta con l'affievolirsi delle vibrazioni acustiche. C'è un concetto 
legato ad essa che è passato sopra l'anima. Per questo motivo, tutti i concetti non possono esse-
re cancellati, sono immortalati nel cosmo, possono essere ricordati, anche dopo più di mille an-
ni. 

 
Queste parole, che non avrebbero dovuto essere pronunciate, queste parole infelici possono ancora 
ferirvi terribilmente dopo la morte. 
 
• Nell'aldilà ci sono autori che non riescono a raggiungere la pace mentale perché le loro parole 

scritte li tengono su un livello che si può definire “infernale”. 
 
È strano che per voi sia facile pronunciare parole brutte e cattive, che possiate imprecare in questo 
modo, mentre è così incredibilmente difficile per voi pronunciare una parola gentile e conciliante. 
 
Inoltre, c'è l'enfasi, perché anche il tono è importante. 
 
Se si suppone che si ami la musica, perché non la si può trovare nella propria lingua? 
 
 
 

PAROLE DI CRISTO  

Matteo 12. 36 und 37:  
 
Ma io vi dico che gli uomini dovranno rendere conto al Giudizio Universale di ogni parola vana 
che avranno pronunciato. Con le vostre parole sarete giustificati e con le vostre parole sarete 
condannati. 
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L'AMORE    (Trasmissione a partire dall'anno 1967) 
 
 
Anche i grandi pensatori hanno pensato all'AMORE. Ma se si vuole riconoscere e valutare corretta-
mente l'AMORE, bisogna pensare in modo universale. Non basta guardare all'AMORE tra marito e 
moglie o tra genitori e figli. L'amore è in realtà la cosa più grande di tutto l'universo. Non è solo una 
potenza celestiale, ma un PRINCIPIO DI CREAZIONE, un'ENTELECHIA che ha creato e sostiene 
l'intero universo. Se il CREATORE voleva creare qualcosa di buono, poteva farlo solo per amore 
infinito. Perché se il PRINCIPIO DI CREAZIONE viene abbandonato, non nasce nulla di buono. 
 
Sebbene importanti filosofi e teologi abbiano riflettuto sull'amore, non sono ancora riusciti a ricono-
scere l'amore come la misteriosa POTENZA che ha creato l'esistenza. 
 
• L'uomo ha prestato poca o nessuna attenzione all'essenza dell'AMORE.   
 
Nessun essere esisterebbe se non fosse creato dall'AMORE di DIO. Nessun essere umano potrebbe 
vivere sulla terra se non fosse sostenuto dall'AMORE DI DIO. Si parla di POTENZA DELLA VITA, 
di conoscenze e leggi biologiche. Tuttavia, si tratta solo di povere parafrasi, perché la vita, l'immorta-
lità dell'anima, le facoltà della coscienza, ecc. sono tutte cose che hanno origine nell'AMORE divino. 
 
• L'uomo sulla terra può solo amare male o non amare affatto! 
 
In questo modo, la vita sulla Terra è ardua e persino pericolosa. L'umanità terrestre vive nel disordi-
ne, nella disarmonia e nella grande discordia. Tutto questo non accadrebbe se l'umanità terrestre ri-
cercasse i COMANDAMENTI dell'AMORE e agisse di conseguenza! Quindi, se esiste la volontà di 
pace nel mondo, questa pace non potrà mai realizzarsi se prima non si consolida l'AMORE. 
 
•  V i v e r e  s e n z a  A M O R E  s i g n i f i c a  v i v e r e  s e n z a  D I O !    
 
Senza DIO non c'è alcuna possibilità di raggiungere la pace. Questa è la vera considerazione! Ecco 
perché CRISTO, come sostenitore della carità, ha posto l'accento soprattutto su questo aspetto. Era 
un ANGELO DI PACE che interpretava l'AMORE, ma purtroppo con scarso successo. 
 
Coloro che non hanno sviluppato e coltivato il loro AMORE sulla terra devono provare ancora e an-
cora. Ecco perché ci sono molte reincarnazioni, cioè una rinascita terrena. La carne è un oggetto per 
sviluppare l'AMORE. Questo non è ancora stato riconosciuto. 
 
• Nessuna anima può essere salvata nel regno spirituale se non ha raggiunto un alto grado di 

AMORE. 
 
• Il paradiso non è una destinazione ricreativa, ma una comunità di anime amorevoli che non co-

noscono inimicizie e hanno lo stesso interesse per uno sviluppo più elevato. 
 
Dove c'è AMORE, c'è armonia e quindi bellezza. Più un paesaggio è bello, più può risplendere al 
sole divino. La bellezza è legata all'AMORE creativo. La bellezza può essere raggiunta solo attraver-
so l'AMORE. Anche quando una donna si trucca e coltiva la sua bellezza, ama se stessa e vuole pia-
cere agli altri affinché la amino! Qui si può già riconoscere il principio di funzionamento dell'AMO-
RE. Ma chi ama i propri simili è già un passo più vicino alla beatitudine. 
 
•  -  I l  N O M E  d i  D I O  è  e  r i m a n e  p e r  l ' e t e r n i t à :  A M O R E !  
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La legge dell'amore    (Trasmissione dall'anno 1959) 
 
 
AMORE è una parola molto usata, ma un concetto ancora più grande. Tutta la nostra esistenza e an-
che il futuro sono influenzati e dipendono unicamente dall'AMORE. 
 
• Se oggi temete per il vostro futuro, se avete paura di una guerra terribile o se dovete soffrire in 

qualsiasi altro modo, è solo perché avete un'idea troppo limitata dell'AMORE. 
 
 
•  L ' a m o r e  è  l a  p i ù  a l t a  L E G G E  d e l l ' i n t e r o  u n i v e r s o !  
 
 
Se si violano le LEGGI non scritte, le conseguenze sono enormi. Chiunque violi in qualche modo la 
LEGGE superiore dell'AMORE non può sfuggire in alcun modo a queste gravi conseguenze; esse 
agiscono come un pesante veleno. 
 
 
•  D ' a l t r a  p a r t e ,  l ' A M O R E  è  l a  p i ù  g r a n d e  F O R Z A  d e l l ' i n t e r o  u n i v e r s o .  
 
 
È così altamente CREATIVA, duratura e persistente perché ha costruito l'intero universo come una 
FORZA puramente SPIRITUALE. 
 
L'AMORE divino svolge anche un ruolo molto importante nella polarità di BENE e MALE che pur-
troppo oggi esiste. Può diventare negativo senza perdere il suo POTERE, perché allora diventa un 
parassita. In tal caso, si trasforma in odio, che vuole la distruzione invece della costruzione. 
 
• Sappiamo molto poco della misteriosa LEGGE DELL'AMORE perché è la più grande PRO-

PRIETA' di DIO. 
 
Ciò che la maggior parte delle persone intende per AMORE è l'istinto riproduttivo, che riceve il suo 
impulso dall'AMORE, ma non contiene ancora un vero amore. Ci sono migliaia di qualità e forme 
che vengono etichettate come un tipo di AMORE, ma non sono in alcun modo il tipo di AMORE che 
ha validità assoluta come LEGGE UNIVERSALE DELL'AMORE.   
 
• Tutte queste forme e possibilità sono influenzate dall'AMORE, ma non sono esse stesse una 

forza primordiale! 
 
Il grande angelo caduto Lucifero ha invertito il proprio potente AMORE. Per troppo amore di sé, si è 
trasformato in odio verso tutte le FORZE positive costruttive. Questo odio è diretto contro la LUCE, 
contro la CREAZIONE di DIO e contro DIO stesso. 
 
• Ma accanto a DIO ci sono sia gli ANGELI che l'uomo.   
 
L'odio di Lucifero è diretto di preferenza contro l'uomo, perché anche lui è molto facilmente polariz-
zato dall'amore di sé. Quando ciò accade, l'influenza di Lucifero trasforma l'AMORE in una FORZA 
molto pericolosa in senso completamente negativo. L'istinto riproduttivo umano allora non riceve più 
l'IMPULSO dell'AMORE divino, ma diventa demoniaco, che si manifesta nelle forme più terribili in 
pubblico e ancor più in segreto. 
 
L'odio, ad esempio, rende molto presto brutti. Attraverso la carità, le persone possono diventare belle 
grazie all'armonia.  
 
• La LEGGE DELL'AMORE deve essere rispettata, altrimenti non c'è via d'uscita, né possibilità 

di pace, né possibilità di sviluppo.   
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Gli animali soddisfano la LEGGE DELL'AMORE molto prima degli uomini. Di conseguenza, è 
molto facile che l'uomo sprofondi spiritualmente al di sotto degli animali a causa della schiavitù luci-
feriana. I giornali riportano abbastanza spesso gli effetti bestiali che ciò può avere. Lo psichiatra fo-
rense probabilmente produce una perizia costruendo un movente. Tuttavia, il vero movente in tutti i 
casi è la violazione della LEGGE UNIVERSALE dell'AMORE! 
 
Non è possibile per i soli terrestri vedere attraverso tutto questo. 
 
• Ecco perché DIO manda i SUOI SERVITORI a insegnare alle persone attraverso i messaggi. 

Ogni messaggio è parte dell'AMORE DI DIO. 
 
Non è possibile, a causa dell'influenza delle conoscenze acquisite in tutti i settori, riconoscere e rico-
noscere tali messaggi come se fossero rivolti direttamente a voi da DIO. Sembrano troppo umani, 
anche se filosofici o teologici. 
 
• Riconoscere un COMANDAMENTO DI DIO come autentico per l'istruzione generale richiede 

una lunga esperienza. Ma l'esperienza si acquisisce solo se lo si studia a fondo! 
 
Miliardi di persone sulla terra non pensano nemmeno di provare a confrontarsi con la VERITA' DI 
DIO perché credono di conoscerla da soli. 
 
• La mancanza di esperienza è tutta la loro sfortuna! 
 
 
 



- 10 - 

Sull'amore    (Trasmissione a partire dall'anno 1965) 
 
 
Si parla tanto di amore. Ma se guardiamo più da vicino l'amore, ci sembra molto discutibile. Si è 
ipotizzato che esistano diversi tipi di amore, in modo da poterli classificare in modo diverso. Ma il 
vero AMORE può essere classificato solo a un livello, perché tutto il resto non ha nulla a che fare 
con il vero AMORE, che è una delle più alte PROPRIETA' di DIO. 
 
Tuttavia, è molto diverso dal POTERE che appartiene all'AMORE e che deve essere usato corretta-
mente. Un AMORE può essere molto forte e molto grande all'inizio, poi viene alimentato dalla PO-
TENZA divina. Ma lo stesso AMORE può spegnersi dopo poco tempo perché non ha più la PO-
TENZA per affermarsi. 
 
Anche una macchina o un motore devono essere alimentati da una fonte di energia. Anche l'amore ha 
bisogno di una fonte di energia, ed è una forza molto forte, la più forte che esista in tutto l'universo. 
Questa FORZA alimenta l'AMORE per ogni sviluppo superiore e per mezzo di questa FORZA l'uo-
mo raggiunge cose molto grandi. Se amate il vostro lavoro, dovete anche fornirgli la FORZA. Chi 
ama un altro essere umano ha bisogno di molta FORZA per farlo. Anche chi ama il proprio partner 
ha bisogno di POTENZA per questo amore, perché se questa POTENZA diminuisce, anche l'amore 
si spegne come una fiamma senza olio. 
 
A volte ci si sorprende che le persone si amino profondamente per tutta la vita, anche se all'esterno 
non sembrano così amabili. Queste persone attingono correttamente alla grande FONTE DI PO-
TENZA cosmica che alimenta l'AMORE. Ecco perché è direttamente necessario - nel vero senso 
della parola - rivolgere tutta la vostra attenzione a questa POTENZA in particolare. 
 
Questa POTENZA non può in alcun modo provenire dalle regioni negative, sarebbe una falsità. Que-
sto POTERE viene solo dalla regione positiva, viene, come ho detto, dal CIELO. Bisogna evitare 
tutto ciò che si oppone a questo POTERE: insoddisfazione, egoismo, empietà, cattiveria, invidia e 
così via. 
 
• Ma colui che è teso all'armonia ed evita tutti i vizi e le discordie si rende ricettivo al POTERE 

MERAVIGLIOSO dell'AMORE, che non si rivolge solo al suo compagno di vita, ma abbraccia 
ogni altro essere umano e l'intera CREAZIONE divina in generale. 

 
Se si vuole raggiungere un obiettivo positivo, bisogna intraprendere un percorso positivo; bisogna 
vivere positivamente, cioè vivere bene!   
 
• Non esiste un percorso negativo nella vita che porti a un obiettivo positivo! 
 
Questo ha perfettamente senso - ed è per questo che sono così sorpreso che la maggior parte delle 
persone non agisca di conseguenza. Seguono un percorso negativo di sofferenza che li priva del più 
grande POTERE che esista in tutto l'universo. In seguito, però, affermano che il mondo intero non è 
buono e che non esiste un CREATORE giusto. La loro stessa vita li disgusta, fino al punto di suici-
darsi. Non amano nessuna creatura, nessun fiore, nessun'altra bellezza terrena. Ma sono forti nell'o-
dio perché abusano malamente del POTERE dei loro simili a questo scopo. 
 
• Chiunque viva senza AMORE è un dannato che DIO stesso non potrà più salvare se un giorno 

non sceglierà una strada diversa che lo indirizzi in una direzione positiva. 
 
Il piacere e la lussuria in qualsiasi direzione, sotto il nome di “amore”, sono privi di POTERE divino 
e quindi non durano mai! Inoltre, questo “amore” non ha nulla da dare se non una possessività egoi-
stica che inganna i sensi per un certo tempo. 
 
•  -  I l  v e r o  A M O R E  n o n  c a u s a  m a i  s o f f e r e n z a !  
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Informazioni sulla carità (1)    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
 
Ebbene, CRISTO aveva già riconosciuto chiaramente che la carità è la cosa più importante per l'u-
manità. Senza l'amore per il prossimo, il mondo non potrà mai vivere in pace. CRISTO si è spinto 
addirittura a dire: “Amate anche i vostri nemici”. - Ma se si segue l'amore per il prossimo, allora non 
ci sono nemici, perché tutte le inimicizie nascono solo dal comportamento negativo delle persone. 
 
• Senza la pratica della carità, tutta la preghiera è inefficace, perché non si può mai amare DIO 

dal cuore se non si ha a cuore nemmeno la carità! 
 
Purtroppo, la Bibbia non fornisce informazioni sufficienti su questo tipo di AMORE, che è la qualità 
più importante di tutte e si colloca molto al di sopra di qualsiasi altro amore. 
 
L'unione coniugale è fatta anche dall'amore per il prossimo e, se questo non viene seguito, è la fine 
della convivenza, anche del matrimonio! 
 
Educare le persone fin dalla più tenera età è fondamentale e importante! Ma la pedagogia non ha 
ancora pensato di inserire la carità in una materia scolastica. Si specializzano invece nella storia della 
guerra, che è tutto fuorché carità. Ebbene, la divina ISTANZA ha un suggerimento per voi: 
 
• Insegnare la carità nelle scuole, a partire dalle classi inferiori! 
 
CRISTO, che era un INSEGNANTE divino, diede una spiegazione. Parlò di una parabola che vi è 
nota come la storia del Samaritano. Qui c'è l'inizio della pratica della carità. 
 
• - Lasciate riposare le atrocità della guerra e insegnate invece il PRIMO SOCCORSO! 
 
E sono persino favorevole al fatto che ogni studente che usufruisce di una borsa di studio debba 
svolgere un periodo di servizio nell'assistenza ai malati o agli anziani. Solo così si renderanno conto 
di avere un dovere nei confronti della società e di non essere solo dei beneficiari. Naturalmente, que-
sta educazione non deve essere limitata a un solo Paese, ma deve essere affrontata in tutto il mondo, 
e vi dico che è più importante di tutte le conferenze di pace del mondo. 
 
Purtroppo, l'essere umano viene sempre più riconosciuto solo come materiale. Questo fatto è eviden-
te in tutti i teatri di guerra (materiale umano). Ma si dimentica che questa è la materia più altamente 
organizzata del mondo; oltre al fatto che questa materia è animata divinamente! L'assoluto disinte-
resse per la materia più altamente organizzata è già di per sé un motivo sufficiente per riflettere se-
riamente e per sostituire questa riflessione con una conferenza di pace. In realtà, sarebbe compito 
delle chiese lavorare per questo, invece di organizzare concerti di musica beat. 
 
• Senza educare le persone nel modo giusto, le cose non potranno mai progredire, perché l'avver-

sario di DIO sfrutta appieno la situazione.. 
 
• Tutti i reati contro la carità devono essere puniti severamente, e qui manca davvero una legisla-

zione completa! 
 
I progressi della tecnologia aumentano anche i pericoli per le persone. Ecco perché il PRIMO SOC-
CORSO è così importante. Ma questo AIUTO è un buon mezzo di comunicazione tra persone che 
non si sono mai incontrate. 
 
• Ma tutti hanno il diritto di amare il prossimo, indipendentemente dalla razza, dal popolo o dalla 

famiglia di appartenenza.! 
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Informazioni sulla carità (2)    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
 
CRISTO ha predicato di amare il prossimo. Da allora, ai cristiani è stato chiesto di essere un esempio 
di questo amore per il prossimo. Gli atei chiedono al CREDENTE IN DIO di essere un oggetto di 
sfruttamento per persone senza scrupoli nel martirio tollerante. Tuttavia, non era intenzione del divi-
no INSEGNANTE e PARLANTE influenzare l'umanità in modo tale che si piegasse alle cattive in-
tenzioni dei materialisti negativi. 
 
• La vera carità non ha nulla a che fare con la stupidità, lo spreco o la frivolezza. La vera carità 

si manifesta più nell'aiuto spirituale che nel sacrificio materiale. 
 
La maggior parte dei regali non sono sacrifici, ma piuttosto una forma di affetto. Di solito sono tradi-
zionali o segretamente finalizzati a un valore più alto in cambio. Molti regali hanno portato più di-
sgrazie che benedizioni. Inoltre, la beatitudine non è affatto in vendita. Un regalo dovrebbe portare 
gioia. Ma il vero valore di un regalo sta soprattutto nella gioia che prova chi lo fa, indipendentemente 
dal fatto che condivida o meno la gioia di chi lo riceve. 
 
• Ma se una persona che pensa cristianamente si permette di approfittare del cristianesimo, non 

fa un favore alla fede e quindi alla VERITÀ divina, ma la scredita. Un vero cristiano deve avere 
tanto carattere e tanto buon senso da poter dire anche “no” senza battere ciglio. 

 
Nella maggior parte dei casi di carità attiva, non si può ignorare chi sia il reale beneficiario dei doni. 
Una bottiglia di alcol o un pacchetto di sigarette sono quindi doni che non hanno nulla a che fare con 
la carità, perché il vero beneficiario è l'avversario di DIO! 
 
• Quindi bisogna riflettere attentamente e decidere se il vero beneficio è il RISPETTO o l'IN-

FERNO, se il BENE o il MALE. 
 
Raramente le persone pensano fino in fondo. 
 
Il cosiddetto sentimentalismo, la mollezza dell'animo, sono scogli molto pericolosi sui quali molti 
pensatori cristiani hanno fallito perché non sapevano cosa fosse la vera carità! 
 
• Anche il bisogno più grande può, in certe circostanze, essere la migliore carità, se conduce una 

persona dissoluta sulla strada della diligenza e del dovere. 
 
DIO non salva nessuno da un'emergenza, che LUI sa essere una medicina curativa per loro. DIO non 
salva l'umanità disperata da una crisi che LUI sa essere l'unica possibilità di rinnovamento spirituale. 
Ma DIO dovrebbe essere il più grande esempio di vero amore per il prossimo - DIO lo è, e soprattut-
to nella sua implacabile GIUSTIZIA! 
 
I molti errori di disattenzione e anche l'approfittamento nell'ambito della carità cristiana, così come la 
disonestà e lo sfruttamento, hanno portato a minare la vera FEDE IN DIO. 
 
• Allo stesso modo, l'avarizia delle chiese e delle sette è una grave macchia sulla maestà di DIO. 

Questa pratica nuoce all'intera reputazione della conoscenza religiosa. 
 
Quando la VERITÀ divina mette in risalto le sue conquiste per il bene che le viene riconosciuto a 
livello mondiale, questo tipo di carità cessa. 
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Fare del bene ha dei limiti    (Trasmissione a partire dall'anno 1957) 
 
 
Fare del bene è la più alta LEGGE dell'intero universo. Quanto poco bene fa l'uomo sulla terra. Ma 
qui la LEGGE più alta ci impone di essere molto attenti e saggi nel fare il bene. Può accadere che 
l'uomo sia negligente nell'amore per il prossimo e che, invece di aiutare, provochi solo danni. 
 
Quindi, prestate attenzione, perché è molto importante! 
 
La vita terrena sul pianeta Terra è uno degli stadi di purificazione più difficili dell'intero universo. 
Qui sulla Terra l'uomo è sottoposto alla sua prova principale e, se non la supera, rimane molto indie-
tro nel suo sviluppo. Poi ricomincia una scuola difficile e si devono superare molti, molti stadi o 
classi.   
 
• DIO esige dall'uomo una MATURITÀ molto specifica, diciamo una MATURITÀ MEDIA, affin-

ché possa condurre un'esistenza migliore su pianeti avanzati. 
 
Tutto ciò che accade su questa terra serve a insegnare e a migliorare l'uomo, cioè è così che dovrebbe 
essere, se non fosse che l'uomo sulla terra si scontra ripetutamente con il proprio destino. Purtroppo 
l'uomo non si accontenta delle MISURE DI DIO e vuole vivere come meglio crede. Ma l'ORGA-
NIZZAZIONE DELL'ALTISSIMO è ben lungi dall'accontentarsi di ciò che l'uomo ritiene giusto. 
 
La domanda è: cosa contribuisce a rendere salda l'anima? 
 
Immaginate una persona dissoluta e molto agiata che vuole solo essere servita. Esistono innumerevo-
li persone di questo tipo. Ora la LEGGE vi dice di fare del bene a tutti. È giusto agire in modo avven-
tato e servire questo pigro da davanti e da dietro? - Non fareste altro che danneggiarlo ancora di più 
con questi atti di gentilezza. 
 
Altrettanto poco sensato sarebbe mettere un sacco di soldi nelle mani di un buono a nulla che ne fa-
rebbe solo scempio. - Prendiamo un ubriacone che si unisce al più basso degli esseri. Avrebbe senso 
dare a questo ubriacone più soldi e vino per farlo scivolare ancora più in basso?  –  
 
• Ci sono un'infinità di situazioni e di persone che possono essere danneggiate solo facendo del 

bene. Occorre quindi valutare e discernere con molta attenzione il modo in cui fare del bene. - 
Deve avere uno scopo e promettere un ulteriore successo. 

 
Di casi del genere ce ne sono a sufficienza, se ne incontrano ogni giorno! Ma si commette l'errore di 
trascurare questi casi. Non ci pensate nemmeno. Invece, cercate di alleggerirvi la coscienza facendo 
regali nei posti sbagliati. 
 
• Ma ci sono anche i DONI spirituali, per esempio questi INSEGNAMENTI. Anche questi non 

devono essere sprecati invano. Devono essere distribuiti dove serve al progresso e dove vengo-
no compresi. 

 
Poi vidi con i miei occhi spirituali una madre che aveva un grande amore per la figlia disobbediente. 
Questa madre, nella falsa carità e nel falso amore materno, dava tutti i suoi risparmi alla figlia. Ma la 
figlia si affidò a questo e divenne sempre più dissoluta, anzi, estremamente malvagia e senza Dio, 
quando la madre non poté più dare nulla. 
 
Lo Stato spesso commette lo stesso errore e dà il via libera nel posto sbagliato, trascurando i casi 
reali adatti all'assistenza e bloccandoli con i paragrafi. 
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Alal grande FESTA DELLA LUCE    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
 
Ebbene, il mondo sta attraversando una grande crisi, che è come una grande oscurità. Ma ricordate 
che alle tenebre seguirà la GRANDE LUCE. Per alcuni di voi potrebbe volerci troppo tempo, perché 
l'impazienza è colpa dell'uomo. Anche questo errore deve essere purificato. 
 
• Alcuni pensano che l'empietà stia facendo progressi. Ma io vi dico che non avete motivo di 

preoccuparvi. L'universo è governato da DIO e dai SUOI CIELI e non dal suo avversario! 
 
• Anche la grande FESTA DELLA LUCE ha il suo significato corrispondente nel REGNO DEL 

SIGNORE. Il SOLE spirituale permea l'intero universo e ovunque ci sia oscurità, DIO fa rico-
noscere le SUE MERAVIGLIE. 

 
Certamente l'umanità sulla terra vive la sua notte più buia. Ma cosa significa la certezza che DIO 
conosce questa notte? DIO non permetterà che questo stato duri per sempre. Perciò, accendete le 
LUCI nei vostri cuori in modo che illuminino la notte e che il CREATORE veda che desiderate il 
SOLE. 
 
Il Natale non è una transazione commerciale, ma una celebrazione dell'infinito AMORE di DIO. Sot-
to l'influenza del SUO avversario, le persone hanno trasformato la GRANDE FESTA DELLA LUCE 
dell'AMORE divino in un affare. 
 
• Il grande dono di DIO, il Signore, avviene per le persone sulla terra attraverso le SUE RIVE-

LAZIONI! 
 
Nonostante tutte le basse resistenze, questa umanità arriverà alla consapevolezza che la vita non è 
limitata nel tempo, ma serve solo la materia nel tempo. L'universo è così meraviglioso e vasto che è a 
disposizione di ogni anima. Non solo su una singola stella, ma ogni anima passerà consapevolmente 
attraverso tutti questi stadi quando lo SPIRITO DI DIO sarà stato adeguatamente risvegliato e rico-
nosciuto nell'uomo. 
 
La pace nell'universo è la LEGGE PIÙ SANTA! 
 
Molti ANGELI si stanno impegnando per realizzare questa LEGGE sulla terra! 
 
DIO si sforza costantemente di liberare i SUOI figli dalle grinfie degli spiriti caduti. Ecco perché i 
SUOI AIUTANTI spirituali vi tendono la mano per sollevarvi. 
 
 
A b b i a t e  f e d e  i n  q u e l  G R A N D E  S P I R I T O  c h e  h a  c r e a t o  l ' u n i v e r s o  
e  c h e  h a  d a t o  v i t a  a n c h e  a  v o i .  
 
 
DIO desidera il contatto più stretto con tutte le persone su questa terra. 
 
Ecco perché DIO ha realizzato questo contatto attraverso GESÙ CRISTO. 
 
 
PACE ATTRAVERSO TUTTI I CONFINI! - PACE IN TUTTO L'UNIVERSO! 
 
 
Ave Dio - e la benedizione di Dio per questa terra. - Amen 
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Al FESTIVAL DELL'AMORE (1)    (Trasmissione a partire dall'anno 1965) 
 
 
Il Natale è alle porte. La propaganda per i numerosi regali di Natale è utilizzata dalla religione cri-
stiana per la sua pubblicità. Tuttavia, questa propaganda oscura il vero significato del Natale. 
 
• Non è tanto il tipo di regalo, né la tradizione del dono, ma l'amore per il prossimo che conta! - 

È il vero significato di questa grande festa! 
 
Allora, che l'umanità terrena ricordi che DIO ha dato loro la SUA VOLONTA'. LUI non li ha lasciati 
nell'oscurità dell'ignoranza. DIO ha inviato sulla terra i SUOI MESSAGGERI dai lontani confini di 
un altro sistema solare per aiutare l'umanità terrestre. Ha mandato un'ALTA ANIMA su questo mon-
do per fornire uno strumento di comunicazione tra LUI e l'umanità terrestre. 
 
• GESÙ CRISTO aveva una MISSIONE che nessun essere umano ha mai avuto prima! Era colle-

gato telepaticamente con l'ESSERE PIÙ ALTO che esista nell'intero universo. Ricevette i PEN-
SIERI di DIO e li pronunciò con la sua bocca. Ecco perché CRISTO disse: “Io e il PADRE sia-
mo una cosa sola”. (Giovanni 10, 30) 

 
Questo non si riferisce al corpo carnale, perché DIO non è incarnato e non lo sarà mai. Né si riferisce 
all'anima, perché nessun recipiente in tutto l'universo è adatto a contenere l'inimmaginabile SPIRITO 
di DIO. 
 
• Se volete avere un contatto con DIO, sforzatevi di entrare in contatto con lo SPIRITO DI DIO 

attraverso l'amore per il prossimo. Questa è la via! 
 
La carità non è uno sfogo al bisogno di riconoscimento. La carità è la forma assoluta di umanità. So-
lo essa caratterizza l'appartenenza spirituale di una persona all'umanità o il suo allontanamento spiri-
tuale dall'umanità. Tuttavia, se una persona si allontana dall'umanità, dove va a finire? - Dov'è la sua 
destinazione finale? - La destinazione finale è l'Antidoto, l'avversario, il signore dei demoni. 
 
Con questo voglio dirvi che ci sono molte, moltissime persone che non hanno carità e quindi appar-
tengono alla razza demoniaca. Questo non impedisce loro di attaccare la propria razza e di distrug-
gerla. Non possono mascherare la loro mancanza di carità donando denaro per questa o quella asso-
ciazione. 
 
• La carità può fare a meno del denaro. Come ho già detto, è il vero segno dell'umanità. Ci sono 

persone che hanno più bisogno di conforto o anche solo di una parola gentile che di una borsa 
di denaro. 

 
Quando si fanno regali a Natale, è più importante che il donatore si preoccupi pienamente della sua 
carità. Deve pensare ai mezzi con cui può rendere felice il suo prossimo o fargli un favore. 
 
• Non ha senso regalare a qualcuno un'auto costosa e allo stesso tempo insultarlo o volerlo co-

mandare a bacchetta. Un buon comportamento deve e può essere anche un grande regalo. 
 
La gente si aggira per i grandi magazzini e nessuno vuole essere da meno quando si tratta di fare re-
gali. Questo è un bisogno di riconoscimento e non conta nel giudizio del MONDO SPIRITUALE. 
 
Con tutti i regali per i vostri cari: 
 
•  A v e t e  m a i  p e n s a t o  a  c o s a  p o t r e s t e  f a r e  p e r  c o m p i a c e r e  D I O ,  i l  p i ù  

g r a n d e  D O N A T O R E  d i  t u t t i ?  
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Per la FESTA DELL'AMORE (2)    (Trasmissione a partire dall'anno 1973) 
 
 
Ebbene, ancora una volta la FESTA DELL'AMORE è alle porte. Ci si chiede se sia possibile una 
FESTA DELL'AMORE senza la pace.   
 
• Sia l'AMORE che la pace sono concetti divini e quindi strettamente legati tra loro. Dove c'è dis-

cordia, non c'è AMORE! 
 
Negli ultimi tempi è diventato chiaro che il mondo è senza AMORE e che la razza umana di questa 
terra trema davanti agli orrori della guerra. L'avversario di DIO non dà tregua e lotta per la sua esi-
stenza trascinando l'umanità nelle sue disgrazie. 
 
• Non c'è controversia che possa essere risolta con le armi. 
 
Non c'è pace senza amore! Ecco perché non esiste la “guerra santa”. Questo è il massimo della bla-
sfemia. Qualsiasi genocidio non può essere fatto in NOME DI DIO, ma può essere fatto in nome del 
diavolo. Di conseguenza, ogni guerra dichiarata “santa” è una guerra infernale. L'ateismo politico si 
sta diffondendo anche tra quei leader che hanno in bocca la PAROLA DI DIO e si inginocchiano in 
adorazione. 
 
• La volontà di DIO è che l'uomo sulla terra non ami solo se stesso, ma anche gli altri. Questo 

però significa che l'uomo non deve amare solo un'altra persona o un gruppo, ma deve cercare 
di concentrare il suo AMORE su tutta l'umanità. 

 
Chi si concentra sui propri simili per comprenderli, rispettarli e AMARLI si concentra sulla pace nel 
mondo. 
 
I n  q u e s t o  m o d o ,  l ' a v v e r s a r i o  v i e n e  m e s s o  a  f e r r o  e  f u o c o !  
 
Il Natale ricorda la nascita di CRISTO. Egli sottolineava già allora: “Ama il tuo prossimo come te 
stesso”. (Matth. 19. 19 - 22. 39, Mark 12. 31) Non si tratta di regali! Perché si possono fare regali 
anche senza tradizione o ostentazione - non sempre per AMORE! Ma se ci si preoccupa del benesse-
re del prossimo, si dà qualcosa che lo aiuti. Può trattarsi anche di buoni INSEGNAMENTI o di con-
sigli per la salute. - In molti casi, i regali provocano anche invidia. L'invidia è ben lontana dall'A-
MORE, dovete tenerlo a mente, perché non è nello spirito di CRISTO. 
 
Ci sono persone istigate, influenzate o mal consigliate che preferirebbero abolire il Natale. Tuttavia, 
il Natale non è solo un esercizio commerciale, ma un importante richiamo all'umanità. 
 
Ogni persona progressista dovrebbe dedicare qualche minuto di meditazione alla vigilia di Natale. I 
pensieri positivi aiutano sempre. Che il Natale sia visto come il compleanno di CRISTO o come una 
festa di auto-riflessione dipende da ogni individuo. Ognuno può vederla come vuole, ma la necessità 
di ricordare l'AMORE non può essere negata. 
 
•  A t t r a v e r s o  l ' a m o r e  p e r  i l  p r o s s i m o  c i  s i  a v v i c i n a  a  D I O ,  a n c h e  s e  

n o n  s i  r i e s c e  a  c o m p r e n d e r l o . .  
 
Più il Natale viene celebrato con gioia e decenza, più è facile rendersi conto che l'umanità ha bisogno 
di AMORE e di pace per non essere brutalizzata dalle ispirazioni del male. Tuttavia, poiché questa 
importante festa non è celebrata solo da poche persone, ma ha una tradizione mondiale, ciò dimostra 
che questa festa è bella e che la gente non vuole farne a meno. Il REALE DI DIO si sente indirizzato 
al Natale! 
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AMORE DIVINO    (Trasmissione a partire dall'anno 1971) 
 
 
Il Natale è la festa dell'AMORE divino. La maggior parte delle persone non si rende conto del signi-
ficato di questa festa perché la follia politica e atea influenza le persone.   
 
• Non si tratta solo della celebrazione del compleanno del Salvatore, che ha portato la LUCE 

della VERITÀ nel mondo oscurato, ma dell'AMORE DI DIO, che ogni persona dovrebbe ricor-
dare. 

 
L'umanità in difficoltà e devastata ha bisogno di più AMORE, più comprensione, più tolleranza. Ec-
co perché il Natale offre una grande opportunità per riflettere meglio su questo aspetto. Oltre ai doni 
materiali, ci sono anche i DONI spirituali. Anche DIO, il GRANDE PIANIFICATORE, ha fatto que-
sto dono alla razza umana. Ha dato loro il SUO AMORE. Ma purtroppo questo è stato dimenticato. 
 
Molte persone sono così arrabbiate e scontente da pensare che DIO debba colpire perché il peccato 
regna ovunque. Ma dimenticano l'AMORE di DIO, perché Egli non colpisce, ma dimostra una pa-
zienza e una tolleranza incomprensibili, lasciando perdere e usando altri mezzi. 
 
• Ancora oggi esistono dei DONI spirituali. Potrete acquisire nuove conoscenze e ricevere mes-

saggi soprannaturali di grande valore. Bisogna solo farli conoscere in modo adeguato! 
 
Le lingue empie sostengono che il Natale è solo un grande business. Ma questo è un errore, perché 
il vero carattere di questa festa non ha nulla a che fare con il profitto, ma con la donazione per amore.   
 
• Non date un valore così esagerato a questi regali materiali. I veri VALORI non possono essere 

superati dal denaro, ma risiedono nell'AMORE che ci si dimostra reciprocamente! 
 
La cosa più importante, però, è che la persona abbia la sensazione di essere ancora dalla parte dell'E-
terno e di non essere ancora stata abbandonata da Lui. Chi ha deciso a favore di DIO è nel campo 
giusto, non gli può accadere nulla che possa danneggiare la sua anima, perché chi ama il suo Eterno 
sarà amato anche da LUI! 
 
Le grandi VERITÀ si affermano solo lentamente. Oggi stiamo ancora imparando grandi VERITÀ 
che richiedono tempo. Ma l'alba sta già cominciando ad apparire. Non avete notato che il CRISTO 
sta già tornando ad avere un ruolo importante? In molti Paesi si è impadronito dei giovani come 
un'onda. Stanno tornando ai veri valori, perché la nascita di Cristo è stata un dono per l'umanità, un 
INSEGNANTE senza pari. Anche i giovani ribelli lo hanno riconosciuto. Per loro, CRISTO è l'unico 
modello utile oggi, perché non c'è niente di meglio. Solo questo è un motivo valido per celebrare 
degnamente l'AMORE DI DIO. 
 
Ma vi avverto! 
 
Non lasciatevi ispirare dall'avversario, perché egli attribuisce grande valore alla degradazione e alla 
distruzione del Natale. L'avidità materiale e l'edonismo sono un mezzo gradito per aiutare l'avversa-
rio ad avere successo. Il Natale si presenta quindi di conseguenza. 
 
L'umanità ha bisogno del Natale oggi più che mai! Non deve scomparire o essere snaturato, perché è 
un richiamo all'AMORE divino. Ma il Natale deve essere celebrato in modo corretto e non deve su-
bire l'influenza dell'ateismo, che è la religione del diavolo. 
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Il FESTIVAL DELL'AMORE    (Trasmissione a partire dall'anno 1969) 
 
 
Ebbene, la LUCE sta arrivando in questo mondo! Questo non vuol dire che arriverà domani. CRI-
STO ha annunciato la LUCE circa 2.000 anni fa. Un'intera razza umana sta ancora aspettando il 
compimento di questa promessa. 
 
• Ma posso dirvi che sono stati fatti tutti i preparativi per mantenere questa promessa.. 
 
Non è importante discutere se CRISTO sia un FIGLIO DI DIO. Ciò che conta è il suo messaggio, 
che è quello di portare la redenzione all'umanità. Redenzione? - Cosa intendiamo con questo? - L'u-
manità deve essere riscattata dalle catene dell'incredulità e dell'ignoranza. Quando questo avviene, 
l'uomo cambia tutta la sua vita - e quindi tutto il mondo! Ma questa redenzione può avvenire solo 
attraverso il GRANDE AMORE. 
 
• CRISTO è l'incarnazione del GRANDE AMORE e quindi la religione cristiana, nonostante i 

suoi molti difetti e imperfezioni, è più avanti di tutte le altre religioni, perché si basa sull'AMO-
RE rappresentato da CRISTO! 

 
Se questo AMORE sia praticato correttamente o meno è un'altra questione. 
 
In ogni caso, dovreste seguirla; non vi è sconosciuta. 
 
Vale la pena amare? - Rispondere a questa domanda è molto importante. Purtroppo, le chiese non 
sono riuscite a informare l'umanità sul successo dell'AMORE. Se si guarda solo dalla prospettiva 
terrena, non si arriva da nessuna parte. Ogni essere umano non è solo un essere terreno. Il corpo, cioè 
la materia, è terreno, ma il contenuto spirituale, cioè l'anima, è universale! Ogni essere umano è 
quindi un essere universale incorporato temporalmente in un corpo terreno. Non c'è dubbio su questo 
per chi sa. 
 
• La validità dell'AMORE non può quindi essere considerata solo in termini terreni, ma deve es-

sere vista soprattutto in termini cosmici.   
 
In molti casi può sembrare che l'AMORE non paghi. Ma questo è un grande errore, perché il vero 
AMORE ripaga sempre, perché la vostra vita è tutt'altro che finita quando morite sulla terra. C'è an-
cora una lunga, lunghissima strada da percorrere per la vostra esistenza, dove l'AMORE paga. Solo 
una terribile ignoranza vi porta a conclusioni sbagliate. 
 
Il Natale è la FESTA DELL'AMORE. Ma l'amore non si esprime solo con i regali, per quanto pre-
ziosi possano essere. L'AMORE, il vero AMORE, è un sentimento che dà alle persone un enorme 
POTERE. Chiunque provi l'AMORE di un'altra persona sente che questo misterioso POTERE si im-
possessa di lui, che ne trae beneficio. 
 
• L'AMORE può rivelarsi in uno sguardo, spesso in una sola parola! 
 
• CRISTO conosceva questo AMORE come nessun altro. Egli è il profeta di questo amore divino. 

Pertanto, guardate al Natale dalla prospettiva dell'universo. È una grande festa e il significato 
è più grande di quanto si possa immaginare. 

 
Sentite l'AMORE DI DIO? - Credo che la maggior parte delle persone si illuda su questo punto. So-
no presi dalla fretta dei loro affari. Ma DIO è nobile, non è invadente. DIO lavora misteriosamente in 
segreto. Nel lavoro terreno LUI vi lascia andare per primi e voi dovete essergliene grati, perché que-
sto è un grande atto di vero AMORE! - Vi rendete conto di quanto siete amati nonostante tutto? 
 
• Per favore, pensateci a Natale, è una buona occasione e forse il punto di svolta per uno svilup-

po personale verso il vero AMORE DEI VICINI. 
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Sulla pace    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
 
Il Natale è quasi arrivato. Avete dimenticato che festa è e dovrebbe essere? 
 
• Il Natale non è solo una festa cristiana, ma anche un richiamo e un ricordo per tutte le persone 

su questa terra! 
 
Purtroppo, molte cose sono cambiate, perché molti vedono questa festa come una buona opportunità 
per fare affari. Altri la vedono come una sorta di festa in cui si pecca in tutti i sensi. Altri ancora non 
vogliono sapere nulla del Natale e preferiscono eliminarlo. - Da ciò si evince che quasi tutte le per-
sone non sanno bene di cosa si tratti. 
 
Vorrei ricordarvelo oggi! 
 
Il Natale è la festa più importante per onorare DIO. Cercatela nella Bibbia. È la solenne proclama-
zione della pace nel mondo (Luca 2, 1-14). Questo messaggio di pace è stato proclamato dai SAN-
TINI, cioè dai COMANDAMENTI di DIO. Ma DIO non proclama sciocchezze, bensì vere e proprie 
VERITÀ. Il messaggio di pace vi dice che otterrete questa pace se farete ciò che vi viene detto di 
fare. Quindi chi è contro il Natale o non lo rispetta non ha idea di un vero messaggio di pace. Sono a 
favore del caos, della disintegrazione e della distruzione della comunità umana. 
 
• Pensateci! - Se le persone parlano di pace ma disonorano il Natale, allora non sono costruttori 

di pace ma ipocriti. 
 
Ma il vero messaggio di pace è: Gloria a DIO nel più alto dei cieli e pace in terra, buona volontà ver-
so gli uomini. 
 
È triste che si debbano ricordare queste parole! 
 
• La pace è possibile, perché dipende solo dalla fede e dalla giusta REALIZZAZIONE DI DIO.   
 
Ma se si parla solo di pace, ma si nega CRISTO, si calpestano i suoi INSEGNAMENTI e si vuole 
dissacrare e abolire il Natale perché si suppone che sia solo superstizione, allora anche la pace non è 
più sacra ed è solo una sciocca chiacchiera. 
 
• Più il Natale è bello e santo, più ci si avvicina alla pace che si desidera. Solo gli uomini impedi-

scono la pace! Dio non lo fa! Ma LUI esige la vostra cooperazione, almeno la vostra buona vo-
lontà. 

 
Non si tratta di dare, ma di esprimere l'AMORE. Si tratta quindi di amare il prossimo, che è il primo 
prerequisito per la vera pace. Anche un piccolo regalo può portare gioia se chi lo riceve sente che il 
dono viene dal cuore. 
 
• Non si possono fare affari con la pace, essa è il risultato di un GOVERNO DIO! 
 
Gli angeli di cartone e le bambole di paglia non dimostrano un vero messaggio di pace. Ma se guar-
date in cielo, di tanto in tanto vedrete la gloria di DIO. I messaggeri di DIO, cioè i SANTINI, viag-
giano ancora oggi, ma hanno paura di scendere perché li attacchereste e li uccidereste. - Cercate di 
celebrare il Natale nel modo giusto e contemplativo, in modo da riconoscere che è un MESSAGGIO 
DI PACE DA DIO! 
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Capodanno    (Trasmissione a partire dall'anno 1975) 
 
 
Ebbene, anche i cristiani celebrano l'inizio del nuovo anno. In realtà dovrebbe essere un momento 
solenne, perché ogni anno ha i suoi segreti. Nessuno può prevedere con certezza cosa ci riserverà il 
futuro. Ma il futuro è importante per tutti: può portare la morte o la felicità, che è ciò che la gente 
intende con il termine felicità. Non voglio essere un profeta del futuro, ma voglio raccontarvi la si-
tuazione così com'è, perché il Capodanno non è solo un misterioso punto di svolta nella vita umana. 
 
Vivete in un'epoca di eventi cosmici straordinari. È il grande confronto tra le SUPERPOTENZE del 
BENE e del MALE. È la BATTAGLIA DI ARMAGEDDON - e questa battaglia, che dura da molto 
tempo, è in pieno svolgimento. Tuttavia, poiché anche il vincitore deve pagare il suo tributo, è inevi-
tabile che anche il BENE debba compiere il suo amaro sacrificio. Non si tratta di un motivo per fe-
steggiare. 
 
• Demonia ha sempre rivendicato per sé la svolta dell'anno e nulla è cambiato. 
 
Ci sono molte persone interessate ad abolire il Natale, la festa commemorativa della carità. - Si tratta, 
ovviamente, degli oppositori del BUONO. Preferiremmo di gran lunga che queste persone abolissero 
il Capodanno. Ma purtroppo non hanno idea delle intenzioni sinistre di questa festa. 
 
Lasciate che ve lo spieghi: 
 
In realtà, il Natale non ricorda solo il compleanno del MESSIA, ma anche la tolleranza verso il pros-
simo. CRISTO ha insegnato questo, e per questo motivo le persone dovrebbero scegliere un piccolo 
regalo con molto AMORE - ma anche non tralasciare il vicino dimenticato! È una festa molto impor-
tante che ha un grande significato anche nell'aldilà e viene celebrata anche lì. Fa parte della purifica-
zione. 
 
Ma l'avversario ne è molto infastidito, perché nel suo inimmaginabile odio per DIO e per la sua uma-
nità è contrario a qualsiasi tipo di purificazione. Da molti anni è deciso a porre fine al Natale. Per 
questo motivo, ha rivendicato per sé e per i suoi scopi l'intera notte di Capodanno. E qui sta il perico-
lo per ogni essere umano, che non deve essere sottovalutato, perché la festa trascina l'umanità incre-
dibilmente in basso. Lucifero dice: “Ora vi mostrerò come io e i miei seguaci celebriamo un'alta fe-
sta!”. Trasforma la fine dell'anno in una festa dell'inferno. 
 
L'umanità è caduta nella trappola e ogni anno che passa questo Sabba delle streghe viene celebrato 
sempre peggio. Voi sapete come si celebra questa festa, ma non sapete c h i  c ' è  d i e t r o  e chi la 
dirige! 
 
• Ci sono sparatorie, saccheggi, omicidi, stupri e pestaggi. Le persone muoiono in modi orribili.  
 
• Inoltre, incendi, consumo di alcol inimmaginabile, aberrazioni sessuali, profanazioni, bestemmie 

e un fragore di esplosioni che ricorda qualsiasi guerra. 
 
Si è scatenato l'inferno e ogni vizio può essere annullato. E l'umanità ha subito un enorme danno mo-
rale come risultato. 
 
P e r  f a v o r e ,  p e n s a t e c i !   
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L'emancipazione delle donne    (Compilato da Menetekel) 
 
 
Una volta entrati nel peccato, non è facile uscirne. La politica si è sempre trovata in questa situazio-
ne. L'errore generale dell'umanità rende impossibile prendere queste importanti decisioni insieme al 
REGNO DI DIO, come fanno da tempo i popoli di altri pianeti.   
 
I politici non sono teologi, tanto meno spiritualisti! 
 
• Purtroppo, senza DIO tutto va male. Ma il Signore può spostare le stelle dove LUI vuole. Quin-

di non fate l'errore di sopravvalutare la SUA apparente PAZIENZA!   
 
Sarebbe molto meglio se l'umanità terrena si affidasse piuttosto al sostegno di un POTERE superiore 
(SANTINI), cioè all'ARMATA SUPERLATIVA! 
 
Lo sviluppo terrestre sta cercando di riorganizzarsi completamente. Ma tutte le profezie precedenti 
sono per lo più sbagliate. 
 
• Prima di procedere a una tale riorganizzazione, è necessario fare una chiara distinzione tra il 

BENE e il MALE. 
 
Questa separazione è già in corso. Man mano che la FORZA aumenta, le FORZE positive si unisco-
no. Ma anche quelle negative si uniscono. Questo pone fine anche alla pericolosa e poco riconoscibi-
le mescolanza di BENE e MALE. 
 
• Le persone sono costrette da una FORZA SUPERIORE a gettare la maschera e a riconoscersi 

chiaramente. 
 
Non stupitevi quindi se riconoscerete sempre più spesso il bene e il male nella vita politica. Nel pros-
simo futuro, quindi, non sarà più possibile invocare nuove visioni del mondo o formazioni di partiti 
attraverso la pura propaganda. La concentrazione di persone positive riconoscerà tali inganni e reagi-
rà di conseguenza. Con la riorganizzazione delle leggi, in futuro si chiarirà anche l'insana uguaglian-
za dei diritti. 
 
Esiste una sola vera uguaglianza: 
 
• nel rispetto reciproco, 
• in libertà e 
• in intelligenza.  
 
Ma non sul lavoro, nelle mansioni domestiche, nell'abbigliamento o nel comportamento. Qualsiasi 
altra uguaglianza porta alla degenerazione! Tuttavia, la degenerazione non è la volontà di DIO e non 
fa parte dello sviluppo dell'umanità su questo pianeta.   
 
La parità di diritti è una conseguenza della guerra. Le donne furono costrette a fare il lavoro degli 
uomini, rinunciando al loro vero scopo. Le loro conquiste le hanno rese ambiziose e superiori. 
 
• In realtà, però, sono completamente inferiori perché hanno perso la loro attraente femminilità, 

perché hanno perso il rispetto per gli uomini e perché non danno più motivo di proteggerli o di 
“portarli per mano”. 

 
Le conseguenze sono catastrofiche, perché la prima conseguenza di questa deviazione dalla normali-
tà è che i bambini vengono danneggiati. 
 
•  L o  s r a d i c a m e n t o  e  l ' a b b a n d o n o  d e i  g i o v a n i  d i  o g g i  p r e s e n t a n o  g i à  i l  

c o n t o  s a l a t o .    
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Il comandamento più importante di quest'ora è: tornare alla vita normale, via i pantaloni pratici. La 
femminilità non ha bisogno di abiti maschili, è solo fraintesa. Le conseguenze sono il celibato, i di-
vorzi e il duro dovere di nutrirsi. Ma anche i bambini perdono il rispetto per le loro madri e trasferi-
scono questa antipatia a tutti gli altri generi. 
 
• Una donna e una ragazza emancipate non possono essere veramente amate perché non soddi-

sfano più i requisiti della legge naturale. Queste anime desacralizzate hanno difficoltà anche 
nell'aldilà. 

 
La parità di diritti per le donne non è nel PIANO DI DIO. 
 
Le Sacre Scritture dicono già (Mosè 1, 2. 18): 
 

Allora l'Eterno Dio disse: “Non è bene che l'uomo rimanga solo. Gli farò un aiuto adatto a lui”. 
 
• Ciò significa che la donna deve avere una posizione di aiuto e non di guida.   
 
Tuttavia, l'uomo interferisce sempre con l'ORDINE DI DIO a suo danno.   
 
Oggi, però, la donna non vuole più essere un'aiutante o una compagna, ma vuole assumere una lea-
dership indipendente, anzi, in molti casi vuole eliminare o superare l'uomo. Non esiste un simile at-
teggiamento e presunzione in nessun'altra stella dell'universo divino. 
 
Beh, nulla accade senza una causa. 
 
Questo sviluppo empio e illegale su questa terra ha anche gravi cause, che sono state provocate 
dall'uomo. Nel corso del tempo, la donna è stata sempre più disonorata e degradata dall'uomo. È stata 
resa una schiava e non un'aiutante dell'uomo. 
 
• L'aiuto naturale di una donna è quello di essere madre e casalinga nella propria casa. Ma an-

che essere casalinga in casa d'altri è un compito naturale. 
 
Ma come se l'è cavata la donna in questo compito naturale, stabilito da DIO? 
 
• La casalinga non è più rispettata, la collaboratrice domestica ancora meno.    
 
• Ogni operaio si sente più libero e a suo agio di un parrucchiere.   
 
• Ma le madri fumano sigarette e mandano i figli all'asilo, per poi scoprire la sera quanto hanno 

sbagliato. 
 
Trascurando i doveri e i compiti più difficili della donna come aiutante dell'uomo, degradando un 
compito di per sé benefico, la donna ha dovuto ribellarsi per reazione naturale. La donna non ha tro-
vato riconoscimento e uguaglianza per il suo lavoro, che svolge quasi giorno e notte. 
 
Ma l'uomo si vantava delle sue azioni e guardava con disprezzo, dai suoi progetti e dalle sue opere, le 
numerose azioni spirituali e manuali della donna. Lavare e fare la spesa non è un'occupazione onore-
vole - ai suoi occhi è una vergogna, tanto che ha pensato bene di non retribuirla. 
 
• In questo modo l'uomo non solo sprofonda nelle tenebre spirituali, ma abbatte con lui il suo 

aiutante creato da DIO, perché non è bene che l'uomo sia solo. 
 
La pressione nel calderone dell'insolenza e della mancanza di rispetto divenne così grande che la 
valvola non riuscì a resistere e il calderone scoppiò. 
 
Fu la nascita dell’A t t i v i s m o  p e r  i  d i r i t t i  d e l l e  d o n n e .  
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Così la donna è diventata poco femminile e ha cercato il prestigio autocratico del mondo maschile. 
La donna non solo imitava l'uomo, ma cercava di superarlo nella sua offesa inconsapevole. Allo 
stesso tempo, la struttura umana si è disgregata. 
 
• La donna era vista solo come strumento di procreazione, ma non più come educatrice e madre 

amorevole. 
 
Anche il suo sesso ha dovuto soffrire per il compito sbagliato che la donna si è data. La donna diven-
ne sempre più la compagna dell'uomo e non la sua compagna e aiutante. In questo modo si sono persi 
i tratti e i poteri di attrazione femminili. Sono stati integrati artificialmente e ora sono diventati lo 
zimbello del mondo inferiore. Il colore e il gesso vengono utilizzati per sostituire il fascino naturale 
perduto. 
 
• Ma nelle strade e nelle piazze, di notte, bambini e adolescenti deragliati e maleducati fanno bal-

doria, si violentano a vicenda o aggrediscono cittadini pacifici. 
 
Il mondo intero si meraviglia per l'alba di questo tempo! 
 
•  D a t e  a l l e  d o n n e  l a  p i e n a  u g u a g l i a n z a  n e l  l o r o  s e t t o r e ,  c o m e  p r e v i -

s t o  d a  D i o ,  e  r i c o n o s c e t e l e  c o m e  c a s a l i n g h e  e  m a d r i  c o n  p e s a n t i  r e -
s p o n s a b i l i t à ,  a l l o r a  n o n  d o v r a n n o  l o t t a r e  p e r  i  d i r i t t i  d e l l e  d o n n e  e  
p e r  l a  l o r o  p r o f e s s i o n e  i n  n e s s u n  a l t r o  m o d o .  

 
Questa lotta per i diritti delle donne non è voluta da DIO! 
 
DIO voleva che l'uguaglianza fosse diversa.  
 
• La LEGGE divina prevede che per l'uomo venga creata un'aiutante fedele, una buona amica, 

ma non una schiava, in modo che possa condividere le sue gioie e i suoi dolori. 
 
Ma entrambi non hanno rispettato la LEGGE. È stata interpretata male! 
 
L'uomo credeva che fosse fatta per la schiavitù e le tolse la libertà. Era oppressa e disprezzata, ma lui 
non poteva fare a meno di lei. 
 
Il tempo la rafforzò. La reputazione della donna aumentò grazie alla sua intelligenza e al suo coin-
volgimento politico. Dimostrò di non essere stupida. Si sviluppò intellettualmente e diede prova di sé 
in molte professioni maschili. Ma non apprezzava l'uguaglianza. 
 
Poi sono arrivate le guerre e le crisi economiche. Questo costrinse le donne a usare tutta la loro forza 
per mantenere in vita i loro figli. Ha fatto cose incredibili. Ora non voleva più che nessuno interferis-
se nella sua vita. La donna voleva la sua pace e la sua tranquillità. 
 
Ma la LEGGE è stata definita in modo errato. 
 
Nessuna donna è favorevole a questa uguaglianza creata, è contro natura! Questa LEGGE ha cambia-
to completamente la visione e il dovere dell'uomo nei confronti della donna. La vede come una col-
lega, una lavoratrice, ma difficilmente come l'incarnazione del femminile. Nel corso del tempo, la 
donna si è mascolinizzata, è più robusta e mascolina. 
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Ma una donna può - se lo vuole seriamente - rimanere ciò che è per DIO. Può anche rimanere ciò che 
l'emancipazione ha fatto di lei. - Ma allora il sesso maschile diventa completamente effeminato. An-
che questo avviene per colpa autoinflitta. Può essere combattuto, cioè migliorato, solo attraverso 
l'autoeducazione! 
 
Le cause dell'effeminatezza e dell'instabilità sono: 
 
• Pochi interessi intellettuali,  
• concezione sbagliata della moralità e 
• Disprezzo delle LEGGI divine. 
 
Come sarebbe bello se i legislatori terreni chiedessero prima consiglio all'aldilà positivo! 
 
L'emancipazione che pone le donne su un piano di parità giuridica con gli uomini è ragionevole. Ma 
un'emancipazione che miri ad eguagliare o addirittura a superare l'uomo sotto ogni aspetto non è au-
spicabile. Questo stato sarebbe contrario alla natura, perché comporterebbe un cambiamento fisico e 
psicologico della donna. In questo caso, la donna non sarebbe più una vera donna, ma nemmeno un 
uomo. 
 
Per natura, gli uomini sono più inventivi e fantasiosi. Inoltre, gli uomini sono più pratici e hanno una 
sete di ricerca che manca alla maggior parte delle donne. Lo si può vedere nelle conquiste tecniche 
fino ai viaggi spaziali. Se le donne fossero al comando, lo sviluppo non sarebbe così avanzato e non 
ci sarebbero viaggi nello spazio. 
 
Tuttavia, questa deviazione delle donne dalla loro natura è colpa degli uomini, perché la schiavitù 
delle donne da parte degli uomini ha portato a un desiderio patologico di emancipazione da parte 
delle donne. Ma ora che sono già stati concessi loro molti diritti, vogliono vendicarsi e dimostrare 
che sono, come credono, competitive. Si tratta quindi di un atto inconscio di rivalsa! Tuttavia, se 
l'uomo ha il sopravvento, è del tutto naturale. Ma deve anche assumersi la piena responsabilità della 
famiglia! 
 
Se le donne si emancipano a livello internazionale, è possibile che cerchino di governare il mondo in 
modo amazzonico. Ma allora gli uomini saranno costretti sulla difensiva, diventeranno effeminati. - 
Questi segni di effeminatezza ci sono già! Ma questo significherebbe che gli uomini perderebbero 
interesse nell'esplorare la natura. Non credo che le donne possano plasmare il mondo in modo ade-
guato. Un singolo Stato amazzonico non potrebbe reggere il confronto, perché le donne non sono 
forti fisicamente come gli uomini e, per loro stessa natura, non hanno un forte spirito inventivo. Le 
manca anche l'ambizione di realizzare grandi progetti. Questo porterebbe alla stagnazione. A questo 
punto, la disintegrazione sarebbe inarrestabile. Uno Stato amazzonico è destinato al fallimento fin 
dall'inizio. 
 
C'è il rischio che le donne cambino in seguito all'aumento dell'emancipazione. Naturalmente si veri-
ficano disturbi ormonali. I medici hanno già riconosciuto tali disturbi e stanno cercando di arginarli.   
 
• Quando una donna inizia a pensare come un uomo, non ci vuole molto perché i suoi ormoni 

cambino. Questo accade per via p s i c o s o m a t i c a , ad esempio! 
 
• Di conseguenza, cambia anche il loro mondo emotivo. Questo sarebbe davvero catastrofico. Nel 

prosieguo della malattia si aggiungono i cambiamenti cellulari. 
 
Cambiamenti così gravi possono, ovviamente, favorire la predisposizione al cancro. 
 
• Tali cambiamenti, che si verificano a causa di un comportamento sbagliato, possono anche es-

sere ereditati. Nascono quindi generazioni che DIO non aveva previsto.. 
 
Se la psiche della donna è cambiata così tanto, allora non sa esattamente quale sia il suo posto nem-
meno dopo la sua morte nell'aldilà. 
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• Nel regno spirituale è molto importante se un'anima è maschile o femminile, perché i compiti 
stabiliti si basano su questo. È una questione di programmazione errata dell'anima, della psi-
che. 

 
Le anime che non riescono a trovare la loro strada si reincarnano il più rapidamente possibile, cioè 
iniziano un'altra vita sulla terra. Incarnandosi in una creatura terrestre nascente, femmina o maschio 
che sia, senza ricordo, la psiche viene azzerata in modo da non trasmettere modelli di comportamento 
errati. 
 
Lo stesso vale per l'anima maschile che è stata femminilizzata, anche se in modo psicosomatico. L'e-
go umano è indistruttibile, ma può essere manipolato per un certo periodo di tempo. 
 
• Anche la psiche dei tossicodipendenti viene modificata. L'effetto è analogo, ma molto peggiore, 

perché i tossicodipendenti continuano a soffrire terribilmente nell'aldilà..  
 
È un peccato che le chiese non siano riuscite a illuminare correttamente le persone. La Chiesa do-
vrebbe conoscere la LEGGE DEL CIELO (i 7 COMANDAMENTI e i 7 DOVERI). Ma non è così, 
perché non è stato fatto alcuno sforzo per arrivare alla VERITÀ. Nella LEGGE DEL CIELO si legge 
nel 2° REQUISITO:   
 

R i s p e t t a t e  l a  v o s t r a  c o m p a g n a  d i  v i t a  c o m e  p o r t a t r i c e  r e s p o n s a -
b i l e  d e l l a  V O L O N T A '  d i v i n a ,  d e l l a  V I T A  d i v i n a  e  c o m e  p i o n i e r a  
d e l  f u t u r o  p i a n i f i c a t o .  I l  s u o  f a l l i m e n t o  s i g n i f i c a  d i s t r u z i o n e  i n  
u n a  s e q u e n z a  l e n t a  m a  i n e v i t a b i l e .  

 
 
La scienza non ha ancora riconosciuto pienamente le implicazioni dell'emancipazione. 
 
• Se una donna vuole essere un uomo perché non è soddisfatta della sua femminilità, allora il 

segnale di partenza per un cambiamento biologico è dato dal cambiamento degli ormoni.   
 
Poiché il corpo umano produce sia ormoni femminili che maschili, accade che la donna produca più 
ormoni maschili e cambi. 
 
L'inversione di polarità fa il suo corso. 
 
• Lo stesso accade anche nell'uomo, quando non è soddisfatto della propria mascolinità e si com-

porta di conseguenza, ad esempio accudendo i bambini e svolgendo lavori domestici che in 
realtà sono di competenza della donna. 

 
Questa inversione della polarità umana può essere contrastata con un trattamento psicosomatico. Può 
accadere che già alla nascita siano presenti troppi ormoni sbagliati. Questo si manifesta all'esterno, 
ad esempio nella barba di una donna. 
 
Ma i desideri sono molto più importanti!   
 
• Questo pensiero velleitario può fare più danni di quanto si pensi. 
 
Ma esistono anche cure psicosomatiche che hanno ricevuto poca attenzione. 
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L'emancipazione sbagliata, cioè innaturalmente intesa, comporta dei pericoli per l'umanità. Ma non è 
ancora così grave, se si ignorano i dettagli. Se gli uomini si difendono e non si lasciano togliere lo 
scettro dalle mani, le cose non possono andare così male - e rimane un fenomeno dei tempi. Ma 
l'uomo deve stare attento che la donna non assuma la posizione dominante in politica, perché in tal 
caso perderebbe del tutto la sua reputazione. 
 
• Ma l'uomo deve cambiare enormemente e lottare per la pace, perché l'argomento principale 

della donna è il grido: “Gli uomini non sono in grado di abolire le guerre”!" –  
 
Qui sta il pericolo che le donne si ribellino. La colpa non è delle donne, ma solo dell'uomo, e questo 
da generazioni. È una grande offesa contro la LEGGE DEL CIELO, cioè: 
 
• " Rispettare il partner..." 
 
Il cambiamento della donna modifica anche la psiche della madre, per cui i figli non possono amare 
adeguatamente la propria madre in quanto tale.   
 
• Se i figli vengono educati in modo esemplare, cioè in modo naturale e conforme alla volontà di 

Dio, e sentono l'AMORE della casa, rispetteranno i genitori. Ma diventa pericoloso quando en-
trano in altre sfere di influenza. Un bambino di questo tipo seguirà la folla. 

 
L'emancipazione, come viene intesa oggi, è una disgrazia per le donne. Questa emancipazione ha già 
portato a così tanti malintesi che non riesco più a sentire questa parola. Quando si parla di emancipa-
zione delle donne, dobbiamo ricordare che le donne sono esseri biologicamente e mentalmente fem-
minili. Il tentativo patologico di eguagliare o addirittura superare gli uomini la profana..1 
 
• È giusto che le donne abbiano le stesse opportunità sociali degli uomini. Deve avere anche gli 

stessi diritti e doveri. Ma non deve cercare di essere più forte dell'uomo. Deve piuttosto cercare 
di mantenere l'uomo forte.   

 
In caso contrario, l'equilibrio della natura viene alterato e si arriva alla catastrofe.  
 
Il sesso maschile è già molto insicuro.  
 
• L'educazione infantile viene trascurata e i bambini dovrebbero plasmare il mondo in futuro.! 
 
Più la donna si sente emancipata, più si sente costretta a guardare l'uomo con disprezzo, distruggendo 
così la sua autostima. 
 
Questo va contro l'amore! 
 
• Una donna sana vuole un uomo a cui guardare e da cui sentirsi protetta. È una cosa normale! 
 
Ma grazie all'emancipazione, le donne stanno facendo in modo che ci siano sempre meno uomini di 
questo tipo. I cosiddetti giovani e nuovi psicologi stanno sconvolgendo le leggi del mondo. 
 
Questo pensiero è alimentato dall'avidità di denaro. 
 

 
1  Ne sono un esempio molte donne dell'ex Unione Sovietica e di altri paesi che dovevano svolgere lavori fisici pesanti. Il loro aspetto generale, 

soprattutto i tratti del viso, dimostrano chiaramente la loro mascolinità. Ma anche in Germania si trovano sempre più ragazze che svolgono lavori 
fisici pesanti nella costruzione di strade, nei cantieri edili, nell'ingegneria civile e persino negli altiforni dell'industria siderurgica. È normale? 
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Non hanno diritto al tipo di “libertà” che le donne di oggi immaginano. 
 
• Le donne emancipate non hanno plasmato il mondo come è oggi.  
 
• I più grandi progressi tecnici sono stati raggiunti anche da uomini di spessore.  
 
• Un mondo plasmato da donne emancipate non assomiglierebbe affatto a questo.  
 
Sto dicendo che l'emancipazione delle donne è un grande errore, perdono la loro reputazione e il loro 
vero colore.   
 
È colpa dell'industria se le donne e le ragazze sono trattenute dal loro destino. Ma le donne e le ra-
gazze hanno cambiato la loro natura nella competizione. Vogliono essere qualcosa che contraddice la 
loro natura. Ad ogni passo che compiono per essere come un uomo, perdono il loro status di essere 
femminile. 
 
Questo è un pericolo molto grande per loro! 
 
L'uomo perde il rispetto per la donna e la considera non come sua aiutante, ma come sua nemica sot-
to molti aspetti. Con l'emancipazione, la donna perde la sua protezione. L'uomo non si sente più il 
suo protettore. Il rapporto d'amore va in frantumi. 
 
• La cooperazione, gli interessi comuni e la concentrazione sulle disposizioni naturali sono i pre-

supposti per la convivenza.   
 
• Il rispetto reciproco è la base dell'uguaglianza. 
 
È innaturale per le donne aspirare a essere qualcosa di diverso da ciò che sono nate per essere. L'uo-
mo non potrà mai mettere la donna al suo posto se lei stessa non supera queste barriere. La donna è 
portatrice di vita e responsabile dell'educazione dei figli. Ma tutto è già in disordine. 
 
•  I l  r e g n o  s p i r i t u a l e  d e s i d e r a  c h e  l a  d o n n a  t o r n i  a  e s s e r e  u n a  d o n n a  e  

n o n  u n  e r m a f r o d i t o  c h e  h a  s o l o  u n  e f f e t t o  r e p e l l e n t e .    
 
Ma l'industria non conosce considerazione, abusa delle donne in ogni modo! 
 
 



- 28 - 

Un discorso di ASHTAR SHERANS sull'emancipazione 
 
 
Poiché le donne svolgono un ruolo così importante nel progresso dell'umanità, devo parlare dell'e-
mancipazione: Secondo le nostre indagini, questa emancipazione ha preso una strada sbagliata, che è 
tutto fuorché un progresso. La stessa parola “uguaglianza” è fuori luogo. - Ci siamo già resi conto 
che l'arco delle buone intenzioni è stato teso troppo! 
 
• Sono molto favorevole a che le donne abbiano reali opportunità di carriera, proprio come gli 

uomini. Sono anche favorevole a che le donne abbiano voce in capitolo in politica. 
 
• Ma sono anche fermamente contrario alla discriminazione e all'oppressione delle donne. - Sono 

contrario al fatto che le donne cerchino di superare gli uomini. In America si sono già verificate 
inversioni grottesche! 

 
L'uguaglianza delle donne è fraintesa dalla maggior parte delle persone. La parola “uguaglianza” non 
dovrebbe essere usata per descrivere questa parificazione. Si dovrebbe piuttosto parlare di “ugua-
glianza sociale”. Questo può essere inteso in modo diverso.   
 
• I diritti mal concepiti portano a stili di vita sbagliati e inevitabilmente alla decadenza. 
 
Si tratta di una questione molto seria, perché l'equilibrio ormonale del corpo femminile viene com-
pletamente alterato. Tali disturbi hanno a loro volta gravi conseguenze sulla salute generale. La de-
cadenza porta sempre a sintomi negativi non immediatamente visibili. 
 
• Con tutto il suo impegno e la sua ambizione, una donna dovrebbe sempre sforzarsi di rimanere 

una donna. 
 
Si potrebbe facilmente dare l'impressione che i miei commenti rappresentino una sorta di filosofia. 
Tuttavia, si tratta solo di un giudizio basato su un'esperienza(!) che è avanti di diverse migliaia di 
anni rispetto a voi. Per inciso, non credo molto alla cosiddetta filosofia, soprattutto quando proviene 
da persone disinformate e con una mentalità atea. 
 
• L'emancipazione femminile è una questione molto importante, perché cambia le donne a tal 

punto da sottrarle al loro scopo effettivo! 
 
Dovete sapere che il corpo umano, cioè la parte fisica dell'essere umano, è creato secondo un MO-
DELLO spirituale. 
 
• L'INFORMAZIONE (DNA) per la struttura del corpo si basa sul MODELLO invisibile (corpo 

astrale). 
 
Questo corpo spirituale, per voi impercettibile, non consiste in un fluido vuoto, ma contiene tutti gli 
organi dell'essere umano fisico fino alla più piccola cellula. Non importa se alcuni organi della VITA 
SPIRITUALE svolgono una funzione diversa. Il GRANDE PIANIFICATORE ha creato una fauna e 
una flora inimmaginabili in tutto l'universo per trarne un'esperienza che alla fine ha portato all'uomo. 
Tutta la vita è concentrata in LUI. Anche il corpo spirituale immortale è soggetto a continui miglio-
ramenti. 
 
• L'emancipazione della donna modifica il corpo fisico in modo tale che non corrisponde più al 

MODELLO mentale. 
 
Ma questo può avere conseguenze molto negative per il destino di una donna! 
 
• Quando i sessi perdono le loro differenze distintive, perdono gradualmente il loro fascino.   
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È una cosa così innaturale che le parole non possono descriverla. Se viene meno l'attrazione tra uomo 
e donna, scompare ogni rispetto e soprattutto il sacro AMORE! Con questo intendo dire che una 
donna emancipata non è più amabile. Si diventa indifferenti a ciò che non si ama. 
 
Forse alcuni di voi si renderanno conto dell'importanza di questa considerazione. 
 
Secondo le vostre leggi, per emancipazione si intende l'affrancamento dalle cure del padre o dell'au-
torità parentale, cioè l'abbandono di una vita indipendente e non protetta. Questa dichiarazione for-
male è molto importante perché in realtà qui è pienamente riconosciuta. 
 
• Con l'emancipazione, la donna rinuncia volontariamente alla protezione e alla responsabilità 

dell'uomo. Viene lasciata a se stessa. 
 
Se questo va male ovunque, non c'è da stupirsi! 
 
In ogni caso, questo non è assolutamente voluto da Dio. 
 
• Tuttavia, questo non significa che la donna debba essere trattata come un figlio minore. Ma 

l'uomo dovrebbe sollevarla dal peso della responsabilità quando si tratta di questioni esisten-
ziali. 

 
Oggi la maggior parte delle donne intende l'emancipazione come una liberazione dalla dipendenza 
dagli uomini. Così facendo, rinunciano ad alcuni diritti naturali che sono molto più preziosi e impor-
tanti della libertà dell'emancipazione. In effetti, si arriva a privarle del diritto naturale di essere amate 
intimamente dal proprio partner. Se l'enorme differenza che esiste tra i sessi viene semplicemente 
appiattita o completamente cancellata, cosa rimane?  –  
 
• Con l'estinzione della femminilità, le donne sono condannate alla decadenza! 
 
In quanto portatrice responsabile della vita umana, la donna custodisce il più grande SEGRETO 
CREATIVO della natura. L'uomo affronta sempre un grande segreto con una certa riverenza. Ma se 
questo segreto viene trascinato nella sporcizia, la riverenza si trasforma in disprezzo! 
 
In ogni caso, noi SANTINI consideriamo un grave errore costringere le donne all'emancipazione, o 
che le donne si impegnino volontariamente per ottenerla. Gli attivisti per i diritti delle donne hanno 
sempre considerato un'ingiustizia il fatto che gli uomini abbiano la precedenza sulle donne in termini 
di diritto di famiglia e di status pubblico. 
 
• Tuttavia, i legami morali ed etici tra i sessi sono stati recisi in seguito alla liberazione. 
 
Tuttavia, per compensare questo male, la maggior parte delle donne ignora tutte queste barriere per 
trovare i propri desideri e la soddisfazione dei propri sensi e della propria carne in una libertà non 
criticata e anche nella licenziosità. 
 
L'emancipazione della donna è in realtà un brutto scherzo, un passo verso la degenerazione. 
 
• Sarebbe stato meglio se all'uomo fossero stati ricordati i suoi doveri verso la moglie. 
Avrebbe dovuto chiarirgli con tutto il rigore della legge che la donna non è una schiava, ma un essere 
umano che merita il massimo rispetto e la protezione incondizionata dell'uomo e della società. 
 
 
 

* * * * * * * 
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